
 

Verbale n. 4 della Delegazione Trattante 

In data 28/11/2024 alle ore 8,00 si è svolta l’assemblea sindacale docenti. 

Presenti: 
 

 RSU CISL Arnoldi Emilia,  

 RSU CGL    Masiello Marianna 

 RSU UIL  Ravasio Virna 

 OO.SS.TT  Giordano  Vincenzo CISL 

                                   Baroni   Sara            CGL 

                                    Rappresentante     ANIEF 

 

Per i docenti si riporta quanto emerso: 

 

PUNTI EMERSI DALL’ ASSEMBLEA DEL PERSONALE DOCENTE. 

1) Si  dibatte sulle 40 + 40. 

I Rappresentanti provinciali  ricordano che l’offerta formativa va deliberata  in Collegio docenti : la 

formazione sicurezza è obbligatoria e deve stare nelle 40+ 40. Le ore eccedenti le 40+ 40 vanno 

retribuite anche in modo forfettario che va contrattato per un compenso dignitoso. 

Poiché la formazione è un diritto si consiglia di organizzare  pacchetti di formazione con quantità di 

ore inferiori (8-10-12  ore) . 

2) I rappresentanti sindacali ribadiscono l’importanza del Collegio docenti per deliberare decisioni ed 

eventuali interventi possono essere verbalizzati anche al momento. Ricordano che se il collegio si 

protrae, un docente deve chiedere il permesso per lasciare l’assemblea. Quando si firma la 

presenza al Cdc si chiede di scrivere  l’orario di chiusura del Cdc al termine dell’incontro collegiale   

affinchè sia lo stesso orario riportato nel verbale  

( a questo proposito la docente Lecchi ,che stende il verbale, afferma di riportare  sempre l’orario 

esatto di scioglimento del Cdc). 

3) Si è parlato dell’esonero dai Collegi o riunioni collegiali : il rappresentante CISL  proporrà d’inserire 

nel registro elettronico  un modello di richiesta. Si ricorda che per richiedere l’esonero ci devono 

essere seri motivi ma che non è necessario richiedere malattia per averlo. Eventualmente il 

recupero dell’esonero si può inserire nelle 40+40. ( ad esempio si può prevedere un recupero sulla 

formazione). 

4) Si analizza l’elenco delle Commissioni :  prima di deliberare è necessario stabilire il numero 

massimo dei componenti delle Commissioni. 

Per quanto riguarda la Commissione Orientamento si richiede che per la retribuzione si tenga 

presente il criterio della proporzionalità in base al carico di lavoro di ciascun componente. 

Per quanto riguarda i Tutors si chiede  di  portare il loro compenso a 12 ore per il carico di lavoro 

previsto per questo ruolo. 

Per il team digitale, i nominativi saranno definiti da nomine recenti ( 3 componenti della primaria e 

2 della secondaria) così come  anche quella di animatore digitale. 

Si fanno alcune domande relativamente alle finalità di alcune Commissioni ma i rappresentanti 

sindacali ribadiscono che queste domande vanno portate in Collegio docenti prima della loro  

votazione. 

In particolare si chiede :  



 che ricadute ha la Commissione Erasmus? Una docente risponde che la sua finalità è quella 

di consentire la partecipazione  ai bandi. 

 Che ricadute ha il lavoro del referente sostenibilità? 

 Si chiede d’inglobare la Commissione legalità in educazione civica. 

 

 

5)  Si discute sul fatto che non si debba verbalizzare per scritto (come richiesto di solito) quando ci si 

astiene o si vota contrario ad una delibera del Collegio. La rappresentante CGL riporterà la 

questione in contrattazione. 

6)  Si discute sul calendario Afi della secondaria in cui non è chiaro quali incontri siano on line. 

 Alcuni docenti della secondaria  ribadiscono la votazione a favore degli incontri on-line e sostengono 

che gli incontri non  deliberativi possono essere fatti on line.  

I docenti della secondaria presenti propongono di rettificare il calendario AFI secondaria perché i 

consigli di classe (a meno che non ci siano situazioni particolari) e i dipartimenti non sono deliberativi, 

inoltre segnalano che c’è stato un mancato passaggio di comunicazione sul perché alcune riunioni 

siano  in presenza ed altre no. 

I Rappresentanti sindacali provinciali raccomandano di tutelare la privacy per le riunioni on-line. 

7) Nella Contrattazione d’istituto è previsto a pag.8 

“ il contenimento delle interruzioni e della flessibilità dell’orario giornaliero di lezione, al fine di 

limitare le cosiddette ore buche e non costringere il personale alla permanenza in Istituto dalla 

prima  alla settima ora per più di un giorno alla settimana. Possono essere previste fino a 3 ore 

buche in una settimana previo accordo con la Dirigente (che in casi particolari motiverà le sue 

scelte).Si chiede se si possono avere anche piu’ di 3 ore buche  previ accordi con Dirigente per 

esigenze particolari. 

 

8) Una docente interviene segnalando la problematica dei genitori che non si presentano  puntuali 

all’uscita da scuola per ritirare i figli.  

Chiede di adottare procedure da seguire nei casi di ritardi reiterati. 

 

 

Alle 12,45è stata convocata l’assemblea col personale ATA: è stato previsto un collegamento in modalità 

on –line perché impossibilitati ad abbandonare le sedi di servizio. 

 

 

Per il personale Ata si riporta quanto emerso: 

 

1) Si segnala che tra i collaboratori scolastici  manca il personale : una segretaria presente comunica 

che il sostituto della persona infortunata  arriverà lunedì 2 dicembre. 

2) Per le sostituzioni di colleghi assenti (ad esempio per legge 104) si ricorda che è possibile 1,30 di 

straordinario e che va prioritariamente svolto sulla sorveglianza  alunni.  

3) I 90 euro previsti per sostituzione colleghi assenti e per gli spostamenti   sono da distribuire sulla 

base delle ore effettivamente svolte. 

L’intensificazione del lavoro deve avere il carattere di emergenza e si ricompensa la responsabilità. 

4) Il personale ATA di Filago segnala che le classi sono su un solo piano e solo poche volte si fanno 

attività al piano superiore: si ricorda che le attività al piano superiore vanno programmate quando 

sono presenti due collaboratori scolastici che possono garantire la sorveglianza. 



5)        Il personale Ata chiede di avere una stampa dello “splittato” di ciò che è stato compensato. 

      Gli RSU provinciali ricordano che il consuntivo deve   essere individuale per la privacy e va richiesto 

in segreteria ; gli Ata propongono che venga loro consegnato a ciascuno in una busta sigillata    

 

La seduta è tota alle ore 13,45  

Si fissa la data della nuova contrattazione il giorno 18\12 \2024 alle ore 13,00. 

 

 

Capriate San Gervasio, 28\11\2024 

                                                                                                        Il verbalizzante  

                                                                                                           Emilia   Arnoldi 

 

 

 

 

 

 

 


